

¡Bienvenidos!

Nuestro grupo está formado por Darío Franco, Yasmín El Aine, Irene Bermúdez, Patricia García y Miriam Garrido. Somos alumnos/as del sexto curso de Educación Primaria del CEIP Cabanas.

A continuación, os contaremos todas las actividades que hemos realizado durante nuestra participación en el concurso de Consumópolis.

En primer lugar hicimos un folio giratorio en el que anotamos distintas palabras relacionadas entre sí y lo presentamos ante nuestros compañeros. Se titulaba “Actos de consumo”.

Después, analizamos diferentes catálogos de juguetes localizando sus estereotipos de género, cuyas imágenes recortamos y pegamos en una cartulina dividida en dos colores. Inicialmente rosa y azul, pero después realizamos un trabajo similar donde cambiamos las fotografías con estereotipos por otras neutras, utilizando cartulinas verdes y amarillas, para romper con los roles.



Luego, el siguiente proyecto llevado a cabo, fue una reflexión sobre los regalos de los Reyes Magos recibidos por nosotros las pasadas Navidades; en el cual tuvimos que responder a unas preguntas sobre este tema.





También os dejamos fotos de las pruebas de la ciudad virtual, en el aula de informática:



Al finalizar este recorrido, la profesora de 6ºB nos plastificó y nos regaló nuestros avatares personales.



Y este es un breve resumen de nuestra participación en el concurso de Consumópolis. ¡Nos ha gustado mucho!